

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Sanierung des Gehweges entlang der Anton-Kleinoscheg-Straße im Bereich zwischen
der Sparkasse und der Costellagasse

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bereits seit einigen Jahren beschäftige ich mich mit der von vielen Menschen in Gösting gewünschte Sanierung des Gehweges entlang der Anton-Kleinoscheg-Straße im Bereich zwischen der Sparkasse und der Costellagasse. Zahlreiche Anträge habe ich dazu schon eingebracht – als Bezirksrat in der Periode 2017-2021, und dann auch im Gemeinderat ab November 2021.

Auf Grund der ständig laufenden Evaluierung unserer Initiativen und Bürgeranliegen wurde uns bekannt, dass die im Jahr 2021 begonnenen Planungen zur Umgestaltung – ich war damals auf einer Begehung vor Ort mit dabei! - vom Land Steiermark mittlerweile beendet wurden, dies zum Leidwesen der Bewohner der umliegenden Gebiete, da die derzeitige Beschaffenheit des Gehweges (insbesondere bei schlechter Witterung!) ein vielfältiges und großes Gefahrenpotential mit sich bringt.

Neben der Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer ist auch wichtig zu berücksichtigen, dass bei der Planung (und dann auch bei der anschließenden Umsetzung!) so viele Parkplätze wie möglich erhalten werden, da bereits jetzt in dieser Gegend ein massiver Parkplatzmangel herrscht und die zahlreichen Gewerbetreibenden in der Nähe darunter jetzt schon leiden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann gemeinsam mit dem Land Steiermark Planungen und schlussendlich die Umsetzung der Sanierung des Gehweges eingeleitet werden können.

